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Creo que hoy vamos a comenzar leyendo algunos arDculos de noEcias, al igual que el pasado 
Sabbat. Y luego vamos a conEnuar con la 4ª parte de la serie de sermones Ejercitando el Amor 
de Dios. 

Vamos a leer algunos arDculos de noEcias porque es importante mantenernos al día sobre lo 
que está pasando en el mundo. Debemos entender que las cosas no son como muchos las 
pintan. Así que, voy a leer y comentar algunos arDculos que han salido en las noEcias la 
semana pasada. He elegido unos cuantos arDculos.  

Funcionario ruso afirma que Ucrania lanzó ataque con dron contra depósito de 1

combus8ble 

No sé cuántos de ustedes han visto esto en las noEcias. De vez en cuando ellos muestran esas 
cosas en las noEcias. 

Pero mucho más grave fue lo que pasó más tarde esta semana, el ataque al Kremlin. Ellos 
pudieron interceptar esos drones que sobrevolaban justo sobre el Kremlin. Y uno se pregunta: 
¿Qué está pasando? Ellos están echando la culpa a EE.UU. y a Ucrania. ¿Y quién sabe quién hizo 
esto? Están pasando cosas muy extrañas. Pero ese Epo de cosas, hacer el tonto con algo así, 
puede hacer con que estalle una gran guerra. 

Eso es lo malo de este Epo de cosas. Y puede que fueran los rusos que hicieron esto como una 
operación de falsa bandera. Esto es muy posible también. Algunos países suelen hacer ese Epo 
de cosas para desencadenar otras. Esto solo muestra lo inestables que están las cosas en el 
mundo. 

Y no sé cuántos de ustedes vieron esta mañana la coronación del rey Carlos III de Reino Unido. 
Un acontecimiento de suma importancia. Él fue coronado en el mismo trono en el que tantos 
reyes han sido coronados. Y ellos trajeron de Escocia la piedra que está debajo del trono para 
la coronación. Una piedra con mucha historia. Y ellos no hablan sobre esa piedra, obviamente. 
Ellos hablan de otras cosas. Ellos no Eenen idea de lo que esa piedra significa. Es increíble lo 
que Dios nos ha revelado. 

 h_ps://apnews.com/arEcle/russia-ukraine-war-crimea-drone-29218ed006a79c4b0629688ce4820cc81
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Desdolarización avanza a un ritmo ver8ginoso 2

El dólar estadounidense, moneda esencial para la proyección del poder de EE.UU. en el 
mundo, ha experimentado un desplome 10 veces más rápido en 2022 que el promedio 
en las úlEmas dos décadas... Ahora queda claro que el estatus del dólar 
estadounidense como moneda de reserva mundial se está desplomando. 

Y algo muy interesante es que muchas de esas operaciones involucran principalmente 
a los países del BRICS pero también a muchos otros países.  

Y esto es realmente algo muy interesante. 

Al menos 19 países ya han solicitado unirse al BRICS+, la versión ampliada de la 
principal insEtución mulEpolar del siglo XXI, cuyos miembros fundadores son Brasil, 
Rusia, India, China y Sudáfrica. El BRICS, en su forma actual, ya es más relevante para la 
economía mundial que el G7.  

Una sorprendente afirmación.  

Las úlEmas cifras del FMI revelan que las cinco naciones del BRICS contribuirán en un 
32,1 % al crecimiento económico mundial, en comparación con el 29,9 % del G7. 

Ellos ya han dejado el G7 atrás. Y en breve ellos se reunirán para hablar de la ampliación del 
grupo y decidir qué países podrán formar parte de él. Y eso les hará aún más fuertes. 

Con Irán, Arabia Saudí, EAU, Turquía, Indonesia y México como posibles nuevos 
miembros, está claro que los principales actores del Sur Global están empezando a 
centrarse en la insEtución mulEpolar por excelencia, capaz de aplastar la hegemonía 
occidental. 

Ellos están intentando acabar con la influencia del petrodólar comerciando entre ellos en otras 
monedas. La escritura está en la pared. Y son esas cosas que conducen a las guerras. Y esa 
puede ser una razón para que algunos políEcos estén presionando a Rusia y a otros países. Y, 
desgraciadamente, las personas siempre han hecho esto a lo largo de la historia. Ellas incitan a 
las guerras para desviar la atención de otras cosas y así permanecer en el poder. 

 EE.UU. arma aviones en Medio Oriente con bombas an8-búnker para “disuadir” a 3

Irán 

 h_ps://www.zerohedge.com/geopoliEcal/escobar-de-dollarizaEon-kicks-high-gear 2

 h_ps://www.debka.com/us-arms-warplanes-in-mid-east-with-bunker-buster-bombs-vs-iran-syia/3
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Ellos han estado amenazando con enviar bombas anE-búnker. No sé si ustedes saben lo que es 
una bomba anE-bunker. Se trata de una bomba que está diseñada para perforar hormigón 
armado y penetrar profundamente bajo Eerra antes de explotar. Ideal para atacar las 
instalaciones nucleares que Irán Eene bajo Eerra. 

EE.UU. instala sensores atómicos en toda Ucrania para detectar el uso de bombas 4

nucleares o bombas sucias por militares rusos 

 Esto es ha sido publicado en el EurAsian Times.  

EE.UU. está instalando una red de sensores en toda Ucrania para detectar posibles 
explosiones nucleares y radiación, informó el New York Times. Los sensores podrán 
detectar la radiación tanto de una bomba sucia como de un arma nuclear acEvada en 
Ucrania, según el informe. 

En un comunicado, el Equipo de Apoyo a Emergencias Nucleares (NEST, por sus siglas 
en inglés) dijo que la red de sensores atómicos estaba siendo desplegada “en toda la 
región” y Eene la capacidad de detectar el tamaño, la ubicación y los efectos de 
cualquier explosión nuclear. Esa medida quita a Rusia cualquier oportunidad de uElizar 
armas nucleares en Ucrania sin que esto le sea atribuido, según el informe. Los 
sensores servirán como elemento disuasorio porque los rusos saben que EE. UU. 
puede probar el uso de un arma nuclear en una operación de falsa bandera... 

Ellos siguen jugando sus jueguecitos. Ellos están empujando al mundo cada vez más cerca del 
abismo. 

JPMorgan Chase sale al rescate del First Republic Bank después de la mayor quiebra 5

de un banco estadounidense desde 2008 

Y este es el tercer banco estadounidense que va a la quiebra desde marzo. No voy a leer todo 
el arDculo, pero hay ciertas cosas pasando con la economía. Las cosas solo están empeorando, 
y muy rápidamente, a medida que avanzamos. 

Almirante re8rado cree que Turquía debería dejar la OTAN 6

 h_ps://eurasianEmes.com/installing-atomic-sensors-across-ukraine-to-detect-use/ 4

 h_ps://www.msn.com/en-us/money/companies/jpmorgan-chase-takes-over-first-republic-aver-biggest-us-bank-failure-5

since-2008/ar-AA1aA6w5

 h_ps://www.rueEr.com/2023/05/reEred-admiral-urges-turkiye-to-leave-nato-heres-the-reason/6
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Turquía debería haber hecho esto hace mucho Eempo. 

Banquero indio dice que el dólar es el principal terrorista financiero del mundo 7

He incluido este arEculo porque esto muestra la forma de pensar de diferentes países hacia 
EE.UU. 

“Si alguien en EE.UU. dice que uno no puede reErar dinero a parEr de mañana, uno 
está acabado. Tal poder Eene la moneda de reserva”, añadió Kotak. “Y debido a esto el 
mundo busca desesperadamente una moneda de reserva alternaEva”, prosiguió, 
sugiriendo que India debería aprovechar la oportunidad para converEr su propia 
moneda, la rupia, en moneda de reserva. 

Y ellos van a pelear entre ellos porque uno quiere que sea el yuan, otro la rupia o lo que sea. 

Otro arDculo aquí. Sólo para mostrar cómo piensan las personas:  
CEO de JPM dice que el sistema es muy, muy sólido, mismo después de la segunda 8

quiebra más grande de un banco estadounidense en la historia 

Ellos siguen jugando sus jueguecitos. Y yo podría seguir y seguir con arDculos como este, pero 
no quiero expender demasiado Eempo en esto. 

Yellen dice que la fecha límite para el techo de la deuda es el 1 de junio 9

Yellen dijo a los legisladores que EE.UU. no podrá pagar todas sus obligaciones 
pendientes antes del 1 de junio, aumentando la presión sobre el Congreso y la Casa 
Blanca para llegar a un acuerdo. En un principio, Yellen dijo a los legisladores que era 
poco probable que el gobierno federal agotara las llamadas medidas extraordinarias 
que ha estado uElizando para seguir pagando sus facturas antes de principios de junio. 
Pero ahora, citando los recientes ingresos fiscales, Yellen dijo que se espera que la 
fecha límite llegue antes de lo previsto. 

Las cosas no van nada bien con nuestra economía. 

 h_ps://www.rt.com/business/575564-indian-banker-dollar-financial-terrorist/7

 h_ps://www.zerohedge.com/markets/second-largest-us-bank-failure-history-first-republic-bank-seized-fdic-sold-jpmorgan8

 h_ps://thehill.com/homenews/senate/3982225-yellen-says-drop-dead-date-for-debt-ceiling-is-june-1/9

#:~:text=Yellen%20told%20lawmakers%20she%20expects%20the%20U.S.
%20to,the%20White%20House%20to%20come%20to%20an%20agreement.
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Cinco estados árabes, además de Irán, entre las 19 naciones dispuestas a unirse a 10

los BRICS  

Acciones PacWest y Western Alliance se desploman mientras persisten los temores 11

de los bancos regionales estadounidenses. El martes las acciones de los bancos 
regionales estadounidenses PacWest Bancorp (PACW.O) y Western Alliance Bank se 
desplomaron con la desaparición del First Republic Bank, algo que provocó la 
preocupación de los inversores sobre la salud financiera de otros bancos medianos. El 
lunes JPMorgan Chase (JPM.N) acordó adquirir la mayoría de los acEvos de First 
Republic Bank en un acuerdo de 10.600 millones de dólares después que los 
reguladores se apoderasen del banco, lo que se convirEó en la mayor quiebra de un 
banco estadounidense desde la crisis financiera de 2008. Los inversores temen que la 
úlEma turbulencia, que comenzó con la quiebra del Silicon Valley Bank y del Signature 
Bank en marzo, pueda extenderse a otros bancos regionales. 

Y las acciones y los Dtulos de muchos de esos bancos están cayendo en picado porque las 
personas ya no con}an en ellos como antes. Y esto es como un deja vu. Lo que pasó en 2008 se 
está repiEendo. 

Eso es todo por hoy. Hay tantas cosas en las noEcias de las que hablar, de las que informar. 
Debemos entender que las cosas no van nada bien en el mundo. Algunos están diciendo que 
quizá Rusia se reEre de Ucrania. Esto es como decir que hay paz cuando en realidad no hay 
ninguna paz. Y esto es aún más peligroso. 

Ahora vamos a conEnuar donde lo dejamos el pasado Sabbat. Yo no sé si todos podemos 
entender lo que está pasando cuando leemos las noEcias, pero es muy importante que 
entendamos en qué punto estamos porque vivimos en Eempos muy inestables. Este próximo 
año podría ser muy, pero que muy inestable. Y seria sabio de nuestra parte estar más en 
guardia que nunca. Por eso Dios está dando esas cosas a la Iglesia ahora. 

Vayamos a 1 Juan 3:22, que es donde lo hemos dejado el pasado Sabbat. Voy a leer 
nuevamente un par de versículos y luego conEnuaremos. 

1 Juan 3:22 - Y recibimos todo lo que le pedimos porque obedecemos Sus mandamientos y 
hacemos lo que le agrada. Esto es como ciertas cosas en el Nuevo Testamento, como lo que 
Cristo les dijo en la noche del Pesaj. Él dijo que Dios nos dará todo lo que le pidamos, pero 
tenemos que entender el contexto de esto. Cristo se refería al espíritu santo, al hecho de que 

 h_ps://www.zerohedge.com/geopoliEcal/five-arab-states-plus-iran-among-19-naEons-ready-join-brics10

 h_ps://www.msn.com/en-ca/money/markets/pacwest-western-alliance-shares-tumble-as-us-regional-bank-fears-persist/ar-11

AA1aEneq
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Dios quiere habitar en nosotros. Dios desea darnos de Su espíritu santo. Si pedimos a Dios que 
nos dé Su espíritu Él nos lo dará. 

Esto no significa que Dios nos dará todo lo que le pidamos en oración, que podemos pedir a 
Dios lo que se nos ocurra y Dios nos lo va a dar. Esto no es a lo que se refieren estos versículos. 
Debemos entender el contexto de lo que es dicho aquí. 

Muchos han malinterpretan esos versículos y piensa que lo que es dicho aquí es que Dios les 
dará cualquier cosa que ellos le pidan. Pero esto no es lo que Juan dice aquí. 

Y recibimos todo lo que le pedimos porque obedecemos Sus mandamientos… Debemos vivir 
de una determinada manera. Debemos esforzarnos por obedecer, por responder a todo lo que 
Dios nos da, a Sus instrucciones. La palabra “mandamiento” es usada de una manera muy 
amplia en el Nuevo Testamento. Esa palabra no se refiere solamente a los Diez Mandamientos, 
pero también a todas las instrucciones que Dios nos da sobre cómo debemos vivir. Y esto 
incluye las cosas que aprendemos a lo largo del Eempo a media que somos perfeccionados por 
el espíritu de Dios. Esto incluye las instrucciones que Dios nos da en los sermones en el Sabbat 
semanal y en los Días Sagrados, o a través de las cosas que son escritas. Y debemos esforzarnos 
por vivir de acuerdo con esas instrucciones. 

Y esas son cosas muy importantes que debemos entender muy bien espiritualmente. Porque 
durante mucho Eempo la Iglesia no ha entendido esas cosas. No del todo. Pero ahora Dios nos 
está dando más. 

En la Era de Filadelfia y en la Era de Laodicea las personas no entendían las cosas de las que 
estamos hablando aquí. No a nivel espiritual. Esas cosas no fueron enseñadas a la Iglesia en 
ese entonces. Y voy a mencionar algunas de esas cosas a medida que avanzamos, para 
refrescar nuestra memoria. O para que ustedes las sepan. Porque los que han sido llamados a 
la Iglesia de Dios en PKG no saben cómo eran las cosas entonces. Y para los que éramos parte 
de la Iglesia de Dios antes, es bueno refrescar nuestra memoria porque a veces nos olvidamos 
de que no sabíamos esas cosas. 

...porque guardamos Sus mandamientos... Entonces, debemos vivir de acuerdo con el camino 
de vida de Dios. A eso se reduce todo. Y si no estamos haciendo esto, ¿qué estamos haciendo 
entonces? 

Y él conEnua, diciendo: …y hacemos… Y esa palabra significa poner en prác4ca, vivir. …lo que 
le agrada. Debemos desear agradar a Dios. Debemos desear hacer lo que agrada a Dios. Esa 
debe ser nuestra moEvación. Como el rey David y su acEtud hacia Dios. Debemos desear tener 
un corazón como el corazón de David, debemos desear pensar de esa misma manera hacia 
Dios, hacia Sus caminos, hacia Su ley. 
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Y Juan explica: Y este es Su mandamiento: que creamos en el nombre de Su Hijo, Josué el 
Cristo... Y esto implica mucho más que simplemente decir que creemos en el nombre de Josué, 
el Cristo. Los protestantes dicen: “¿Crees en el nombre de Cristo? ¿Aceptas a Cristo?” Porque 
ellos no enEenden lo que significa lo que dice la Biblia. Y, lamentablemente, algunas personas 
en la Iglesia de Dios tampoco han entendido lo que esto significa. Esto significa que Dios envió 
a Su Hijo para cumplir el papel del sacrificio del Pesaj y converErse en nuestro Sumo Sacerdote. 
Y esas son las cosas que debemos creer. 

¿Cómo se aplica esto a nuestras vidas? Debemos creer que podemos ir a la presencia de Dios y 
arrepenErnos, que debemos arrepenErnos, que debemos esforzarnos por vivir de acuerdo con 
los caminos de Dios. Porque cada vez que nos arrepenEmos reconocemos que Dios Eene razón 
y que nosotros estamos equivocados. “Yo estoy equivocado. He comeEdo pecado”. De eso se 
trata el arrepenEmiento. 

Y esto significa que creemos en la razón de su existencia, en lo que nos Dios dio a través de 
Josué, el Cristo, Su Hijo. Y Juan añade aquí: …que creamos en el nombre de Su Hijo Josué, el 
Cristo, y que nos amemos los unos a los otros… Porque ambas cosas van de la mano. Esto es 
lo que Cristo dijo en la noche del Pesaj. Esta fue la instrucción que él nos dio entonces. 
“Ustedes deben amarse los unos a los otros como yo los he amado”.  

En la noche del Pesaj. Y solo más tarde ellos pudieron entender que había venido para ser el 
Cordero del Pesaj y que él debía morir por los pecados de toda la humanidad. Solo más tarde 
ellos pudieron entender esto. Pero en aquella noche del Pesaj ellos no comprendieron lo que él 
les estaba diciendo. Y esto en sí mismo es algo impresionante. 

Entendemos que aquí, en uno de los úlEmos libros de la Biblia, Juan nos habla sobre cómo 
debemos vivir. El hecho de que en la Biblia la epístola de Judas venga después de las cartas de 
Juan no significa que ella fue escrita después de esto. Algunos discrepan en esto. Pero él vivió 
muchos años antes de ser muerto. Hablaremos sobre esto más adelante en esta serie de 
sermones. Porque hay ciertas cosas en la epístola de Judas que Eenen que ver con lo que 
estamos hablando aquí. 

Juan ya era muy mayor cuando escribió las cartas de I, II y III Juan. Él fue tesEgo de la Era de 
Éfeso. Y cuando él murió la Era de Éfeso llegó al fin. No se sabe exactamente cuándo fue esto. 
Juan vivió unos 90 años y él escribió esas cartas ya al final de su vida. 

Y después de escribir esas cartas él escribió el libro de Apocalipsis. Y el libro de Apocalipsis 
habla sobre cosas que iban a pasar en el futuro. Y también conEene instrucciones para cada 
una de las eras de la Iglesia de Dios. Pero el mensaje es mayormente sobre las cosas que iban a 
suceder en el Eempo del fin. 
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Pero aquí en esas cartas Juan nos da instrucciones sobre cómo debemos vivir. Lo que Juan 
escribió aquí son algunas de las cosas más importantes que Dios ha dado a la Iglesia. Y todo lo 
que es importante para Dios debe ser importante para nosotros. Y Juan escribió esas cosas 
mucho antes de escribir el libro de Apocalipsis. Dios dio a Juan la comprensión sobre agapē, 
que debe ser la base de nuestra relación unos con otros en el Cuerpo de Cristo. 

Debemos amarnos unos a otros. Pero esto no es todo, porque también nos es dicho cómo 
debemos amarnos unos a otros. Ese es el mandamiento, la instrucción que Cristo dio a la 
Iglesia en la noche del Pesaj: “Que os améis unos a otros como yo os he amado”. Esto es así de 
sencillo. Un amor que está dispuesto a sacrificarse. ¿Cuánto estamos dispuestos a sacrificarnos 
por los demás? ¿Estamos dispuestos a vivir esto? 

Por eso me encanta lo que está escrito sobre los Días Sagrados. Debemos presentar al SEÑOR 
una ofrenda hecha por fuego en cada uno de los Días Sagrados. Para ellos se trataba de 
sacrificios }sicos, pero eso sacrificios representaban algo mucho más importante. Una ofrenda 
hecha por fuego. Para nosotros esto es algo de naturaleza espiritual. El fuego representa las 
pruebas, las dificultades por las que tenemos que pasar mientras aprendemos. Elegimos 
sacrificar a nuestro “yo”. Siempre se trata del “yo”, de si estamos o no estamos dispuestas a 
sacrificar a nuestro “yo”. 

Porque la mayoría de los que han sido llamados a la Iglesia de Dios en los úlEmos 2.000 años 
no estaban dispuestas a sacrificar a su “yo” hasta el final. Ellos prefirieron seguir su propio 
camino. ¡Increíble! 

Y el que guarda sus mandamientos permanece en Dios, y Dios en él. Dios y Cristo 
permanecen en nosotros y nosotros permanecemos en ellos. ¿Y cómo sabemos que Él 
permanece en nosotros? Por el espíritu que Él nos ha dado. 

Y a través de este proceso aprendemos que no podemos amar unos a otros como Dios nos 
dice, no podemos vivir de la manera que Dios nos dice, nos instruye, sin Su espíritu santo. Las 
personas no pueden guardar la ley de Dios en espíritu y en verdad sin el espíritu de Dios. Esto 
es imposible. Debemos ser engendrados por el espíritu de Dios y Su espíritu debe fluir 
constantemente en nuestra vida. Debemos mantener ese espíritu vivo en nosotros. De no ser 
así no podemos vivir como Dios dice que debemos vivir. Cristo murió para que nuestros 
pecados puedan ser perdonados y así Dios pueda permanecer en nosotros, pueda darnos Su 
espíritu conEnuamente. Y así nosotros podemos permanecer en Dios y en Su Hijo. 

Y sabemos todas estas cosas por el espíritu que Él (Dios Todopoderoso) nos ha dado. Porque 
tenemos mucha, mucha evidencia - tesEmonio – de esto en la vida de las personas a lo largo 
del Eempo, en la Iglesia en nuestro Eempo. Pero en la Era de Filadelfia, en la Era de Laodicea y 
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ahora PKG han sido tantos los que no han elegido vivir de acuerdo con el camino de vida de 
Dios. Hemos visto a muchas personas elegir ciertas cosas y tomar ciertas decisiones sin confiar 
en el espíritu de Dios. Y entonces ellas pierden el espíritu de Dios.  

Hemos visto a muchas personas perder la comprensión de la verdad. Porque en realidad esas 
personas ya no creen la verdad. Ellas no pueden hablar con nosotros sobre la verdad. Cuando 
una persona pierde el espíritu de Dios ella ya no puede hablar con los demás de la misma 
manera que antes. Esto es así. 

Yo nunca olvidaré lo que pasó con un amigo que teníamos. Esto fue justo cuando la Apostasía 
estaba en su apogeo. Ese amigo nuestro estaba siendo transferido a una congregación en otra 
parte del país y pasó por nuestra casa a despedirse. Y creo que hemos comido con él y puede 
que él se hospedase con nosotros. No lo recuerdo bien. Pero ese amigo nuestro vino a 
visitarnos y hemos estado hablando con él. Al día siguiente, creo que fue al día siguiente o un 
par de días después, él me llamó por teléfono y la verdad es que yo ya no lo reconocía. Él ya no 
era la misma persona que había estado de visita en nuestra casa. Su forma de pensar había 
cambiado totalmente. 

Él había estado hablando un par de horas con Joe Junior y al final de esa conversación su 
mente había cambiado, el espíritu santo le había dejado del todo. Él ya no podía ver la verdad. 
Y no solo eso, pero había otro espíritu involucrado en esa historia. A veces Dios permite que 
esos seres ejerzan una poderosa influencia sobre las personas. 

Y en ese entonces hemos visto esto suceder con diferentes miembros del ministerio y también 
con los demás en la Iglesia. Y solíamos decir que esto era como una anEgua película de ciencia 
ficción La Invasión de los Ladrones de Cuerpos. Una película muy anEgua. Porque un día ellos 
eran una persona y al día siguiente ya no sabíamos quienes ellos eran. “¿Quiénes son esas 
personas? Yo ya no las conozco!” Y ya no podíamos hablar con ellos de las mismas cosas. Ya no 
podíamos hablar con ellos sobre el Sabbat y los Días Sagrados de Dios porque ellos habían 
perdido toda la comprensión que antes tenían. ¡Y esto es algo aterrador! 

Hemos sido tesEgos de esto. Este versículo Eene mucho significado para nosotros. ¿Y cómo 
sabemos que él permanece en nosotros? Por el espíritu que Él nos ha dado. Y podemos 
aprender de esto, de una manera muy poderosa. Solo podemos aferrarnos a los caminos de 
Dios porque tenemos Su espíritu santo. Porque cuando perdemos el espíritu de Dios 
empezamos a volvernos débiles, pero todavía podemos arrepenErnos. Pero si hemos ido 
demasiado lejos, si no nos arrepenEmos, el espíritu de Dios se va definiEvamente de nuestra 
vida. 

Ahora vamos a conEnuar desde donde lo dejamos. 1 Juan 4:1 - Amados, no crean a todo 
espíritu, sino prueben si los espíritus son de Dios. Y necesitamos entender a quién Juan está 
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hablando aquí. Los apóstoles no escribieron a las personas del mundo. Ellos escribieron a las 
personas que son parte de la Iglesia. Esto fue escrito para la Iglesia. Juan dice aquí: …no crean 
a todo espíritu... Juan nos dice en qué debemos creer y en qué no. Y también nos dice cómo 
discernir esto. 

Y la palabra griega que aquí ha sido traducida como probar significa “examinar, comprobar si 
algo es genuino”. Esto es lo que significa esa palabra: comprobar, averiguar si algo es genuino, 
si algo es verdadero. …sino prueben si los espíritus son de Dios. Porque ciertas cosas se hacen 
evidentes. Esto es lo que Juan nos está diciendo aquí. 

Porque muchos falsos profetas... Y esta frase es un poco rara aquí, porque las personas 
piensan que esto se refiere a los profetas del AnEguo Testamento. Porque antes no había 
profetas en la Iglesia de Dios. La Biblia menciona a algunas mujeres que eran profetas en el 
comienzo del Nuevo Testamento, pero más tarde cuando la Iglesia fue fundada, no se sabe de 
nadie que haya sido ordenado como profeta. 

He explicado antes que en el Nuevo Testamento la palabra profeta se refiere a alguien que 
habla sobre la verdad de Dios. Y un “falso profeta” es alguien que no está de acuerdo con la 
verdad, que no vive de acuerdo con la verdad, que no habla de acuerdo con la verdad. 

Y aquí Juan nos dice que debemos tener cuidado, porque muchos falsos profetas han salido al 
mundo. ¿Y qué significa eso de “han salido al mundo”? Y repito que esto no se refiere a las 
personas del mundo. Juan aquí se refiere a personas en la Iglesia de Dios que han salido al 
mundo. En otras palabras, que se han marchado de la Iglesia. Esta palabra significa marcharse, 
irse. Esto es muy claro. Esas personas se han apartado, se han marchado de la Iglesia, y han 
elegido el mundo. Ellas han elegido seguir su propio camino. 

Porque así es el mundo. El mundo es egoísta y quiere hacer las cosas a su manera. Los 
gobiernos hacen las cosas a su manera. Y Dios nos está mostrando que no podemos 
gobernarnos a nosotros mismos porque gobernamos a nuestra propia manera. Nadie en el 
mundo se esfuerza por hacer las cosas a la manera de Dios. Ellos pueden pensar que sí, pueden 
decir que están haciendo las cosas a la manera de Dios, pero esto no es cierto porque ellos no 
Eenen la verdad. El mundo ya está engañado. 

Y todos los que van en esa dirección encajan en esta descripción aquí. Si alguien dice algo que 
está de acuerdo con el mundo ahí lo tenemos. 

En esto… O: Por esto podéis discernir el espíritu de Dios… ¿Y qué significa esto? Si una 
persona que es miembro de la Iglesia se aleja del camino de vida de Dios y se aferra a otras 
cosas, a otras creencias que no Eenen nada que ver con la Iglesia de Dios, entonces esa 
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persona ya no Eene el espíritu de Dios. En esto podéis discernir el espíritu de Dios... Porque 
algunas personas dan la espalda a la verdad y no enseñan la verdad. 

Todo espíritu que confiesa... Y cuando las personas oyen la palabra “confesar” ellas suelen 
pensar en el concepto de confesión que Eene el mundo. Pero no se trata de esto. Confesar 
aquí significa que una persona está de acuerdo con algo y expresa esto en su manera de vivir, 
en su manera de hablar. Esto se hace evidente en su vida. 

Todo espíritu que confiesa… Que expresa, o mejor, que releja esto en su forma de hablar y de 
vivir. …que Dios viene en la carne es de Dios. Y antes en la Iglesia pensábamos que esto se 
refiere al hecho de que Cristo vino en carne, en forma humana. Pero ahora entendemos que en 
esa frase el verbo aquí está en el gerundio. En griego ese Eempo verbal es lo mismo que en 
español. Aquí el verbo está en el gerundio. Se trata de una acción que sigue sucediendo. 

Esto es lo que pasa cuando somos bauEzados y recibimos la imposición de manos. Entonces el 
espíritu de Dios empieza a venir a nuestras vidas, empezamos un proceso de arrepenEmiento 
conEnuo y a parEr de ese momento Dios sigue habitando en nosotros. Su espíritu viene a 
nuestra vida. Dios y Su hijo habitan en nosotros. Su espíritu sigue viniendo a nuestras vidas. De 
eso se trata. ¿Qué es la carne? Nosotros. El espíritu de Dios viene en la carne, en la existencia 
humana. 

Es maravilloso entender que el espíritu de Dios puede habitar en nosotros, en los seres 
humanos, en la carne humana. Y a esto se refiere Juan aquí. Todo espíritu que… En otras 
palabras, que está de acuerdo con, que refleja que está de acuerdo con esto por lo que dice y 
por lo que vive. …que Dios sigue viniendo en la carne es de Dios. Esto es muy claro. 

Nosotros podemos hablar sobre el camino de vida de Dios unos con otros, podemos entender 
cuando hablamos sobre los Eempos en que vivimos, entendemos que la Iglesia de Dios ha 
pasado por una Apostasía, comprendemos quien era el hombre de pecado, el hijo de 
perdición. Entendemos esas cosas. Entendemos todo lo que nos es enseñado en la Iglesia de 
Dios, entendemos el significado de los Días Sagrados y todo lo demás. También entendemos las 
cosas nuevas que Dios nos revela, nuevas verdades, podemos hablar sobre esas cosas unos con 
otros porque todos creemos lo mismo. 

Nosotros somos únicos. Nuestra comunión es única. No podemos hablar de estas cosas con 
nadie más. No podemos hablar sobre esas cosas con otras personas. Ni mismo con los que 
antes eran parte de la Iglesia de Dios y que ahora son parte de uno de los grupos que están 
dispersos. No podemos hablar con ellos sobre esas cosas. No podemos hablarles de Josué, el 
Cristo, porque ellos todavía usan el nombre “Jesús”. Ellos usan ese nombre. Ellos no 
comprenden lo que Dios ha revelado sobre esto. Ellos todavía creen que Cristo siempre ha 
exisEdo. 
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No podemos hablar sobre esas cosas con los que antes eran parte de la Iglesia y que se 
dispersaron después de la Apostasía. No podemos hablar con ellos sobre el hecho de que 
Cristo no exisDa antes de nacer como ser humano porque ellos todavía creen que él... 

Dios nos ha dado nuevo entendimiento sobre esto. La Iglesia sigue creciendo, como siempre ha 
hecho. Especialmente desde que Dios llamó a Herbert Armstrong para ser Su apóstol y 
comenzó a restaurar la verdad en la Iglesia a través de él. Y todos los que aprendieron la 
verdad, ya sea sobre los Días Sagrados... Porque entonces solo quedaban tres verdades: la 
verdad sobre el diezmo, la verdad sobre el Sabbat semanal (no los Sabbats anuales) y el 
nombre de la Iglesia de Dios. Esto era todo lo que quedaba después de la Era de Sardis. Porque 
entonces empezó la Era de Filadelfia y Dios levantó a Herbert Armstrong y le reveló la verdad 
sobre los Días Sagrados anuales. Pero él y su esposa guardaron los Días Sagrados anuales 
durante siete años antes de empezar a enseñar sobre esto en la Iglesia. Y todos los que 
vinieron después, todos los ministros, todos los miembros de la Iglesia de Dios Universal - y en 
aquel entonces la Iglesia se llamaba Radio Iglesia de Dios pero después cambió a Iglesia de Dios 
Universal - aprendieron la verdad a través del apóstol de Dios. Porque Dios reveló la verdad a 
él. 

Y entonces empezaron los problemas porque algunos no aceptaban que él era un apóstol. 
Algunos empezaron a pensar que podían recibir la verdad de otras fuentes, que podían ignorar 
las cosas que Dios había revelado y enseñar sus propias ideas chifladas. Como un evangelista 
que empezó a enseñar que podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en el 15º día. Él comenzó a 
enseñar esto a los alumnos del Colegio Ambassador. Él fasEdió la mente de muchos individuos 
que salieron del Colegio Ambassador y empezaron a enseñar a otros sobre esto, aunque no 
abiertamente. Pero esos individuos estaban convencidos de que Dr. Hoeh tenía razón y que 
podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en el 15º día. Y ellos guardaron esto en su mente y 
esperaron dos, tres, cuatro décadas quizá hasta que tuvieron la oportunidad de empezar a 
enseñar esto a la Iglesia. ¡Mentes insanas! Esto muestra lo que estaba en el corazón de esos 
individuos. Ellos rechazaron lo que Dios había dado a la Iglesia a través de Su apóstol. 

Y esas son cosas de las que debemos estar totalmente convencidos en lo más profundo de 
nuestro ser: De donde viene la verdad. Como podemos hablar todos lo mismo. Esas personas 
todavía se aferran a una parte de la doctrina de la trinidad. Ellas creen que tanto Dios Padre 
como Cristo siempre han exisEdo. Pero Dios ha revelado la verdad sobre esto a nosotros, a Su 
Iglesia. Y por eso todos creemos lo mismo sobre esto. Y si alguien no cree esto, si alguien Eene 
otras ideas sobre esto y piensa que Cristo siempre ha exisEdo, esa persona no puede ser uno 
de nosotros. Y esto es lo que Juan explica aquí. Esto es una señal muy clara de que esa persona 
está viviendo algo diferente a esto y está diciendo algo diferente esto. 
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Y si una persona no piensa como nosotros, en algún momento esas cosas se manifiestan en su 
vida. Y esto es parte de la comprensión que Dios y Cristo han dado a la Iglesia a través de Juan. 

¡Que impresionante bendición tenemos! Podemos tener comunión unos con otros, podemos 
hablar de esas cosas unos con otros porque pensamos de la misma manera. ¿Y cómo es eso 
posible? Debido al espíritu de Dios. 

Versículo 3 - Y todo espíritu que no confiesa que Dios sigue viniendo... Esto es lo que significa 
esta palabra. Esto es algo que sucede constantemente en nuestras vidas, en la vida de las 
personas. …en la carne no es de Dios. Si una persona no refleja esto en su manera de vivir. Y 
reflejar es una buena palabra para describir esto. Porque la palabra “confesar” puede tener 
otra connotación, si una persona no enEende lo que está siendo dicho aquí. Lo que decimos y 
la manera en que vivimos debe reflejar que Dios está viniendo a nuestra vida. Porque cuando 
una persona no está de acuerdo con algo sabemos de inmediato que algo va mal con esa 
persona y que ella Eene que arrepenErse. Y, o bien las personas se arrepienten o ellas Eenen 
que marcharse de la Iglesia de Dios.  

...sigue viniendo en la carne no es de Dios. Cuando una persona no puede tener comunión 
con los demás en espíritu y en verdad porque ya no cree lo que nosotros creemos, ya no habla 
de las mismas cosas que hablamos, aquí dice que esa persona no es de Dios. ¿Por qué? Porque 
el espíritu de Dios ya no está en esa persona. Esto es así de sencillo. 

Este es el espíritu del an8cristo… Lo que Juan dice aquí es muy fuertes. Porque la palabra 
“espíritu” no aparece en el texto original. Este es el an8cristo… Y esto significa que aquí Juan 
no se refiere al mundo. La Iglesia que está dispersada piensa que el anEcristo es el Papa de la 
iglesia católica. En algunos grupos ellos siguen creyendo esto. Ellos creen que el anEcristo es un 
individuo que no sabe y nunca ha sabido la verdad. Esto es lo que ellos piensan. 

Y esto es lo que nos fue enseñado en los Eempos de la Iglesia de Dios Universal, porque Dios 
no había revelado la verdad sobre esto todavía. Dios solo reveló a la Iglesia lo que significa ser 
un anEcristo después que la Apostasía tuvo lugar. Entonces se manifestó el anEcristo, el hijo de 
pecado, el hombre de rebelión, el hijo de perdición. 

Juan habla sobre esto en términos más amplios y dice que todos los que se vuelven en contra 
de Cristo son anEcristo. El sufijo “anE” significa “contra”. Si nuestra manera de vivir no refleja 
esto, si no nos estamos someEendo al espíritu de Dios, si no permiEmos que Dios habite en 
nosotros, entonces estamos en contra de Cristo, estamos obrando en contra de la razón por la 
cual Cristo murió, estamos obrando en contra de la razón por la cual su sangre fue derramada y 
él fue golpeado hasta quedar irreconocible, la razón por la cual él fue colgado en un madero. 
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¡Y es di}cil de creer que alguien pueda obrar en contra de esto! Pero esto ha sucedido una y 
otra vez en la Iglesia de Dios desde que ella fue fundada en el año 31 d.C. 

Y Juan deja esto muy claro aquí. Él dice: Este es el an8cristo del cual habéis oído que había de 
venir... En ese entonces ellos ya entendían lo que esto significa. Ellos entendían que el 
anEcristo vendría. Pablo ya había escrito a la Iglesia sobre esto en 2 Tesalonicenses 2. Pablo 
habla sobre un individuo que vendría y que sería conocido como el hombre de pecado, el hijo 
de perdición, y que ese individuo intentaría cambiar todo y llevaría a la Iglesia de Dios a la 
Apostasía. 

Y en ese entonces la Iglesia ya sabía esas cosas, aunque no podía comprenderlas. Y nosotros en 
la Iglesia solo fuimos a comprender esas cosas después que ellas sucedieron. Juan dice aquí: …
del cual habéis oído que había de venir y que ahora ya está en el mundo. Juan escribió esto 
ya al final de su vida. Ya en ese entonces había personas en la Iglesia obrando en contra de 
Cristo, personas que ya no pensaban de la misma manera que los demás en la Iglesia de Dios. Y 
esas personas volvían al mundo. Ellas se alejaban de la Iglesia. Pablo y otros tuvieron que 
amonestar a algunos ministros cuyos nombres son mencionados en la Biblia, porque ellos se 
habían vuelto en contra de todo lo que les había sido enseñado. Ellos se volvieron en contra de 
Cristo y se convirEeron en anEcristos. Y aquí Juan deja claro que los anEcristo ya habían 
venido, ya estaban en el mundo. 

Vosotros, queridos hijos, sois de Dios y los habéis vencido… A los que no viven de acuerdo 
con la verdad. …porque mayor es el que está en vosotros que el que está en el mundo. ¡Qué 
cosa tan increíble! Nosotros entendemos esto y estamos muy agradecidos porque podemos 
recibir el espíritu de Dios. Su vida sigue viniendo a nuestras vidas. Y entendemos que esto nos 
da poder. Porque mayor es el que está en vosotros que el que está en el mundo. Podemos 
vencer gracias al espíritu de Dios, gracias a que tenemos la vida de Dios en nosotros. Así es 
como podemos vencer. 

Ellos son del mundo... Los que se convierten en anEcristo, los que se vuelven en contra de la 
Iglesia, los que ya no viven de acuerdo con el camino de vida de Dios. Ellos son del mundo... En 
otras palabras, ellos viven de acuerdo con los caminos del mundo. Por eso ellos salen al 
mundo, porque ellos están de acuerdo con los caminos del mundo. Y esto no sígnica que ellos 
estén de acuerdo con todo lo que hacen las personas en el mundo. No necesariamente. Pero 
¿cuál es el camino del mundo? Es el camino del egoísmo. Las personas deciden por sí mismas 
lo que está bien y lo que está mal. 

Ellas no buscan a Dios para guiarlas, para gobernarlas. Ellas no están interesadas en las cosas 
que Dios nos muestra. Ellas no saben que Dios trabaja en nuestra vida de una manera muy 
concreta. Ellas ya no creen esto. Esas personas dan la espalda a todo esto y se aferran a sus 
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propias ideas. Como esto de que podemos celebrar el Pesaj en el 14º y en el 15º día. Y 
entonces esas personas se marchan de la Iglesia de Dios. 

Ellos son del mundo… En otras palabras, ellos viven de acuerdo con los caminos del mundo. …
por eso hablan desde el punto de vista del mundo, y el mundo los escucha. No los que Eenen 
el espíritu de Dios. No los que son verdaderamente parte de la Iglesia de Dios y Eenen el 
espíritu de Dios en ellos. Porque llega un momento en que esto ya no funciona y algo sucede. 
Con el Eempo esas cosas salen a la luz y queda claro que ellos no son parte de nosotros. Y a 
veces esas personas Eenen que ser expulsadas y ya no pueden tener comunión con nosotros 
debido a lo que ellas están haciendo. Ellas ya no están viviendo en comunión de todos modos.  

Versículo 6 - Nosotros somos de Dios... Y tenemos esa seguridad si nos estamos esforzando 
por hacer lo que es correcto, si nos estamos arrepinEendo del pecado cuando Dios nos lo 
revela, si nos estamos esforzando por luchar contra nuestra naturaleza, si reconocemos 
nuestras debilidades y pedimos a Dios que nos ayude a luchar contra esas debilidades y a 
vencerlas. Entonces podemos decir con toda seguridad que pertenecemos a Dios. Todos los 
que creen lo mismo pueden tener esa seguridad. Y solo podemos tener esa seguridad gracias 
al espíritu de Dios. 

Podemos tener esta seguridad, esta confianza en nuestra relación con Dios, nuestro Padre 
amoroso. Él quiere que entendamos el increíble amor que Él Eene por cada uno de nosotros, 
que somos Sus hijos y que Él nos ha reunido en Su comunión. Por eso debemos tener mucho 
cuidado con cómo tratamos unos a otros. Porque pertenecemos a Dios. Somos parte de Su 
comunión, ante todo. 

Nosotros somos de Dios y todo el que conoce a Dios nos escucha. Y como ministro yo he 
pasado por esto muchísimas veces. Yo entonces me doy cuenta de que la persona en cuesEón 
ya no es uno de nosotros. Porque llega un momento en que queda claro que esa persona ya no 
me está escuchando, que ella ya ha tomado la decisión de no escuchar. Y en esos casos el 
ministerio toma la decisión de expulsar a esa persona y lo comunica a la Iglesia para que todos 
sepan que esa persona ya no es parte de la Iglesia de Dios y por lo tanto ya no podemos tener 
comunión con ella. 

Y repito que Juan aquí habla a la Iglesia de Dios. Pero el que no es de Dios no nos escucha. Y 
esto es algo que Eene lugar aquí, en la Iglesia. Y esto no significa que esas personas todavía 
sean parte de la Iglesia, porque cuando ellas toman la decisión de no escuchar ellas dejan de 
ser uno de nosotros. 

Pero el que no es de Dios no nos escucha. Así podemos discernir el espíritu de la verdad y el 
espíritu del engaño. Y no es muy di}cil discernir esto cuando la cosa llega a ese punto, cuando 
alguien ya no quiere escuchar la verdad. 
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Amados, amémonos unos a otros... ¿Los unos a los otros? La Iglesia. Esto se aplica ante todo a 
los que son parte de la Iglesia. Porque solo podemos amar de esa manera a los que son parte 
de la Iglesia de Dios. Esto no se aplica a las personas del mundo. Debemos tratar con amor a 
los que nos rodean, a nuestros compañeros de trabajo, a los miembros de nuestra familia y 
todos los demás. Pero solo podemos tener comunión en el amor de Dios porque somos parte 
de esa comunión. Cada uno de nosotros. 

Amados, amémonos unos a otros… Y esta palabra significa “de esta manera”. Entendemos 
esto. Porque Juan dice a conEnuación: …porque el amor… Y ahora esa palabra es agapē, el 
amor de Dios. Ese amor viene de Dios. …porque el amor viene de Dios, y todo el que ama ha 
nacido de Dios… Ha sido engendrado por Dios. …y lo conoce. El que no ama no conoce a Dios. 
Y solo podemos amar como se supone que debemos amar, como Dios ama, como Cristo dijo 
que debemos amar, por el poder del espíritu de Dios. Y si podemos amar de esa manera 
entonces pertenecemos a Dios. Y podemos tener esa seguridad, esa confianza cuando 
sabemos que nuestra relación unos con otros es correcta. 

Porque cuando nuestra relación unos con otros no es correcta, cuando no nos cuidamos los 
unos a los otros, cuando tenemos conflictos unos con otros, cuando nos senEmos ofendidos 
por algo que alguien nos ha dicho y le guardamos rencor a esa persona, estamos comeEendo 
pecado. Estamos viviendo en pecado. Y debemos arrepenErnos de esto. Porque debemos 
pensar los unos hacia los otros de una determinada manera. Y, afortunadamente, esas cosas ya 
no pasan en la Iglesia de Dios. No que yo sepa. Pero probablemente hay alguien que Eene 
algún conflicto con otra persona. 

Recuerdo algo que pasó en la Fiesta de los Tabernáculos del año pasado. Y también después de 
la Fiesta. Ciertas cosas que salieron a la luz. Y de eso no hace tanto Eempo. Pero ese Epo de 
cosas nunca, nunca, nunca deben suceder en la Iglesia de Dios. Esto es lo que Dios nos está 
mostrando. Dios está perfeccionando a Su Iglesia, está perfeccionando nuestra manera de 
pensar, nos está llevando al siguiente nivel en lo que se refiere a cómo debemos vivir. 

Porque a esas alturas ya deberíamos entender esto, ya deberíamos estar poniendo esto en 
prácEca, ya deberíamos estar ejercitando esto más plenamente y más que nunca en nuestras 
vidas. Porque estamos siendo perfeccionados. Dios nos está mostrando esas cosas ahora 
porque Cristo está a punto de regresar y debemos entender muy bien cómo debemos pensar 
los unos hacia los otros. 

Esto me hace pensar en algunos que siguen jugando, que Eenen problemas y no pueden 
pensar de la manera correcta hacia mí o hacia mi esposa. Yo sé que esto les pasa a algunos. 
Hay personas que no pueden pensar de la manera correcta hacia algunos en la Iglesia de Dios; 
hacia muchos en la Iglesia de Dios. Y eso no refleja el espíritu de Dios, no refleja la vida de Dios 
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en ellos. Y esas personas Eenen la oportunidad de arrepenErse todavía. No sé cuánto Eempo 
les queda, pero sé que no es mucho. Pero ellas todavía Eenen la oportunidad de hacer lo que 
correcto hacia Dios y hacia la Iglesia de Dios. Y si ellas no aprovechan esa oportunidad ellas 
tendrán que marcharse de la Iglesia de Dios. 

¡Esto no ha terminado todavía! Por eso estamos hablando sobre esas cosas también, porque 
tenemos que entender que esto no ha terminado todavía, que la Iglesia seguirá siendo 
limpiada hasta que todos estemos en completa unidad con Dios. Y las cosas se están 
acelerando. Como está sucediendo en el mundo. 

Por eso he dicho que este es uno de los Truenos que solo la Iglesia puede entender. Lo que 
anuncian el Sexto y el SépEmo Truenos es algo que sólo la Iglesia puede entender. Las personas 
en el mundo recibirán la comprensión, el entendimiento de esas cosas cuando sea su 
momento; principalmente después que Cristo regrese. Pero nosotros debemos saber ciertas 
cosas ahora. Podemos comprender que lo que los Truenos anuncian está sucediendo a nuestro 
alrededor... 

Por eso he estado leyendo y comentando algunas cosas en las noEcias. Porque si hay algo que 
está presionando con mucha fuerza en estos momentos, algo muy poderoso, es lo que está 
pasando con la economía. Nuestra economía está al borde del colapso. Las cosas están 
cambiando no sólo en EE.UU. pero en todo el mundo. El petrodólar ya ha sido destronado. Las 
naciones ya están comerciando en otras monedas. Algo impensable hace unos años. Algunos 
hablaban sobre esto pero nada comparado a lo que ellos están haciendo ahora. Ellos ahora 
están presionando a otros países a hacer esto y de una manera muy categórica. ¿Por qué? 
Debido a donde estamos en el Eempo proféEco. Esto es algo que anuncia uno de los Truenos. 
Esto es algo que Eene que suceder y que va a causar el colapso económico mundial. 

Las personas en el mundo intentan aferrarse a lo que Eenen pero ellas saben que algo se 
avecina. ¿Quiere China que haya un colapso económico mundial? ¿Es esto lo que quiere 
EE.UU.? ¿Hay alguna nación que quiera esto? Ellos saben lo que va a pasar cuando esto suceda. 

Una guerra nuclear es algo horrible, pero también lo es un colapso económico mundial. Y ellos 
saben que si esto ocurre ellos ya no podrán gozar de la prosperidad que gozan ahora. Porque 
aunque todo les vaya bien ahora si algo ocurre esto afectará al comercio internacional. Y esto 
es algo muy importante. Si algo sucede esto será un gran problema. Y si el comercio 
internacional se paraliza abruptamente, ¿qué pasará? Tendremos una guerra. Y puede que sea 
únicamente debido a esto. 

Vemos lo que está sucediendo. Vemos cómo ese gran oso está siendo arrinconado. Vemos lo 
que está pasando con países como Irán y Corea del Norte. Y quizá usted piense: “No hay que 
preocuparse por Corea del Norte”. ¡Oh sí! Nosotros tenemos que preocuparnos, y mucho, con 
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Corea del Norte. Porque solo hace falta un pequeño país con una o dos armas nucleares para 
empezar una guerra mundial. Y hemos estado leyendo algunos arDculos de noEcias para que 
todos entendamos lo que está pasando en el mundo. Las cosas se están desarrollando cada vez 
más rápido. Tenemos que estar en guardia. No sabemos si nos queda un año, tres años, o 
menos. Esto está en las manos de Dios y debemos prepararnos para esto haciendo lo que Él 
nos dice. Dios quiere que entendamos muy bien lo que Él nos está mostrando. 

Dios quiere que nuestra comunión sea plena como nunca ha sido en esos 2.000 años en la 
Iglesia. La comunión en la Iglesia no ha alcanzado el nivel que Dios desea para Su Iglesia. 
Especialmente porque la Iglesia debe estar en un determinado nivel cuando Su Hijo regrese. La 
Iglesia de Dios estará completamente unida cuando Cristo regrese. 

Y todos los que no estén en unidad… Especialmente en estas cosas. Porque estamos siendo 
juzgados en estas cosas ahora. Y todos los que no estén en unidad con esto no pueden seguir 
en la Iglesia de Dios. Dios se encargará de esto. Si Dios no ha permiEdo que miles, cientos de 
miles de personas no entrasen en la Eerra promeEda, tengan por seguro que Él puede hacer lo 
mismo con unos pocos. Esta es la lección que debemos aprender de esto. 

Versículo 8 - El que no ama no ha conocido a Dios, porque Dios es amor. Sí. En esto se 
manifiesta el amor… Agapē. …de Dios hacia nosotros… Su amor se hace visible. Podemos 
empezar a comprender Su amor. Podemos comenzar a comprender esto. …en que Dios envió a 
Su Hijo unigénito al mundo… Ese hecho revela cómo Dios piensa, revela el amor de Dios por 
nosotros. Dios estaba dispuesto a entregar a Su propio Hijo, a permiEr que Su Hijo sufriera y 
muriera. Un individuo que nunca hizo nada malo, que vivió una vida perfecta y totalmente de 
acuerdo con el camino de vida de Dios. 

Y nosotros podemos amar a nuestros hijos, pero no podemos entender la profundidad del 
amor de Dios. Porque el amor de Dios es muchísimo más grandioso y poderoso que el amor 
que los seres humanos podemos senEr por otro ser humano. Mucho antes de crear cualquier 
cosa Dios ya había determinado que Cristo iba a hacer esto. Y Abraham es un ejemplo }sico de 
algo en lo que debemos pensar, algo que debemos aprender sobre la mente de Dios. Porque la 
mente de Dios está muy, muy, muy por encima de la mente de Abraham. Y Dios cumplió esto. 

Y aquí Juan dice que ese amor que viene de Dios, algo que los seres humanos no Eenen, se 
manifestó, se hizo visible a través de Su Hijo. Su Hijo unigénito. Dios envió a Su Hijo unigénito 
al mundo para que vivamos por él. Todos los seres humanos pueden vivir debido a que Dios 
estaba dispuesto a sacrificar Su propio Hijo por amor a nosotros. El amor de Dios es un amor 
que está dispuesto a sacrificarse. Y Cristo nos mostró el amor de Dios, agapē, al sacrificar su 
vida por nosotros. 
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En esto consiste el amor, agapē: no en que nosotros hayamos amado a Dios… Es decir, de esta 
manera. Esto es lo que dice aquí. No amamos a Dios de esta manera. No podemos amar de esa 
manera porque somos seres humanos egoístas. ...sino en que Él nos amó... Dios nos amó de 
esta manera. Dios nos amó con un amor que está dispuesto a sacrificarse. ...y envió a Su Hijo 
como sacrificio por nuestros pecados. 

Amados, ya que Dios nos amó así… Ya que Dios nos amó de esta manera. Lo que Juan dice 
aquí es algo muy poderoso. …nosotros también debemos amarnos unos a otros. Aquí Juan 
sigue edificando sobre lo que Cristo dijo en la noche del Pesaj: “Que os améis unos a otros 
como yo os he amado”. Y aquí Dios dice esto con más vehemencia y más claramente a través 
de Juan. Amados, ya que Dios nos amó así, nosotros también debemos amarnos unos a 
otros. Debemos hacer lo mismo. 

Nadie ha visto a Dios jamás. Si nos amamos (de esta manera) los unos a los otros, Dios habita 
en nosotros. Esto es algo de lo que podemos estar seguros. Podemos tener esa confianza. 
Debemos estar profundamente agradecidos a Dios por poder tener la comunión que tenemos 
porque sabemos, ¡cada uno de nosotros sabe cómo pensamos acerca de todos los que 
conocemos en la Iglesia de Dios! Y esto incluye a los cónyuges en la Iglesia de Dios. 

He hablado sobre esto el pasado Sabbat. Lo he dicho alto y muy claro. Si ambos cónyuges son 
parte de la Iglesia de Dios ambos deben pensar de una determinada manera el uno hacia el 
otro. Y si una persona no puede amar a su cónyuge de esta manera, ¿cómo puede esa persona 
pensar que puede amar a los demás en la Iglesia? Esto es imposible si no podemos vivir ese 
amor en la Iglesia de Dios. 

Y cuando eso pasa a una persona es porque ella ya no es parte de la Iglesia. A veces esa 
persona sigue en el entorno de la Iglesia pero ella ya no es parte de la Iglesia. Y esto es otro 
tema, ¿verdad? Depende de cómo vivamos hacia los demás, hasta que Dios lo manifieste. Y eso 
es lo que pasa cuando algo va mal. 

Si nos amamos unos a otros de esta manera, Dios permanece en nosotros y Su amor, (Su 
agapē) está siendo perfeccionado en nosotros. Esto es algo en lo que debemos crecer. Y Dios 
nos está dando la oportunidad de crecer mucho más en esto ahora que en el pasado. Dios nos 
está dando la capacidad de comprender esto. Porque ahora Dios nos está dando la capacidad 
de entender esto más claro que nunca. Y depende de nosotros ejercitar esto, vivir ahora más 
que nunca. 

En esto sabemos que permanecemos en Él y Él en nosotros: en que nos ha dado de Su 
espíritu. Y solo podemos hacer esto si Dios habita en nosotros. Y tenemos que clamar a Dios 
por esto. Y Dios nos lo dará. Si ese es el deseo de nuestro corazón Dios nos bendecirá con ello.  
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Versículo 14 - Y nosotros hemos visto y tes8ficamos… Por la manera en que vivimos. Así es 
como tesEficamos de esto. ...que el Padre envió al Hijo para ser el Salvador del mundo. 
¿Entendemos lo que Juan está diciendo aquí? Porque necesitamos entender esto. Y también 
todo lo que él acaba de decir. Si vivimos y pensamos de la manera correcta hacia los demás, si 
estamos de acuerdo con Dios y tenemos esta mentalidad hacia los demás, entonces nuestro 
tesEmonio, lo que refleja nuestra vida, es que el Padre envió al Hijo para ser el Salvador del 
mundo. Porque estamos creciendo debido al Pesaj en nuestra vida. Y debido a esto nuestros 
pecados pueden ser perdonados y Dios puede habitar en nosotros. Lo que Juan nos dice aquí 
es algo muy poderoso. ¡De verdad! 

El que confiesa… Y esta palabra significa estar de acuerdo con algo en la forma en que uno 
vive, en la forma en que uno habla. Refiriendo nuevamente al versículo 2. …que Josué, el 
Cristo, es el Hijo de Dios... Y esto es lo que refleja nuestra vida, que Josué, el Cristo, es el Hijo 
de Dios. …Dios permanece en él, y él en Dios. Bellos versículos. Si los entendemos en espíritu. 

Versículo 16 - Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios 8ene para con nosotros. 
Y quisiera comentar algo aquí. La expresión “para con” no es la traducción correcta. La 
traducción correcta es “en”. Así que: Y nosotros hemos conocido y creído el amor que Dios 
8ene en nosotros. Debemos saber esto, debemos entender que tenemos la capacidad de 
hacer esto en esta existencia humana. Y así es como pensamos hacia los demás en la Iglesia. 

Esto es como lo que Cristo dijo en Juan 15:4 - Permanezcan en mí y yo permaneceré en 
ustedes. Así como una rama no puede dar fruto por sí misma... Y las mismas palabras, la 
misma expresión es usada aquí. Se trata del amor de Dios en nosotros y no hacia nosotros. Ya 
hemos hablado sobre esto. Y sabemos el amor que Dios Eene por nosotros, pero aquí se trata 
de algo que va más allá que esto. Se trata del amor que Dios Eene en nosotros, que Él nos 
permite tener. 

Volviendo a 1 Juan 4:16 ...Dios es agapē. Y el que permanece en ese amor… En agapē, el amor 
de Dios…permanece en Dios y Dios permanece en él. Porque no hay otra manera de tener ese 
amor. Esto es así de sencillo. En esto nuestro amor (agapē)… ¡Qué bonito es esto! Podemos 
tener ese amor al igual que tenemos el espíritu de Dios. Porque esto es lo que el espíritu de 
Dios debe producir en nosotros, antes que cualquier otra cosa. Nosotros entendemos esto. 
Todo lo demás viene después. Las leyes de Dios se basan en el amor de Dios. Todo se basa en el 
amor de Dios. Su amor es Su mente, es el núcleo de Su ser. ¡Impresionante! Su amor es el 
propósito de todo lo que Él ha hecho, hace y hará. 

En esto nuestro amor es perfeccionado... Y esto no ha sido bien traducido. La traducción 
correcta del versículo 17 es: Con ese amor en nosotros, con agapé en nosotros, estamos 
siendo perfeccionados. Así es como ese proceso está teniendo lugar. 
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…para que tengamos denuedo en el día del juicio; pues como Él es, así somos nosotros en 
este mundo. Juan dice aquí que si Dios Eene esa clase de amor hacia nosotros, hacia los 
demás, nosotros debemos tener esa misma clase de amor los unos hacia los otros. Debemos 
tener la misma mentalidad los unos hacia los otros. ¡Bellos versículos!  

Versículo 18. Hemos hablado sobre esto en la serie de sermones anterior a esta, cuando 
hablamos sobre el temor. En agapé no hay miedo, sino que el perfecto amor (agapē) echa 
fuera el miedo, porque el miedo… Hemos hablado sobre esto antes. …conlleva cas8go... Un 
arduo casEgo. Un fardo muy pesado. Eso es lo que esto significa. …y el que 8ene miedo no 
está siendo perfeccionado en agapē. El amor y el miedo no pueden ir juntos. 

Podemos tener esa confianza, ese denuedo. Todo lo que Juan dice antes de esto se trata de esa 
confianza, de ese denuedo que debemos tener porque hacemos lo que es correcto, porque 
sabemos lo que es correcto. Como he dicho antes, sabemos lo que pasa si no pensamos de la 
manera correcta hacia los demás, si tenemos conflicto con otros, si no demostramos amor 
hacia otros, si tenemos algo contra otros y no los amamos porque pensamos que tenemos 
derecho a no amarlos, si no estamos dispuestos a perdonar a otros.  

Nosotros amamos, agapē, a Él porque Él nos amó primero. 

Y hemos hablado sobre el tema del miedo en la 5ª parte de la serie de sermones El Amor de 
Dios. Así que, vamos a leer nuevamente algunos de esos versículos. Y espero que a esas alturas 
todo esto signifique más para nosotros que en ese entonces. 

Podemos leer las cosas, podemos escuchar lo que nos es dicho, pero solo oímos las palabras, la 
historia. Porque una cosa es oír algo y otra cosa muy diferente es entender lo que está siendo 
dicho. Lo que Dios da a Su Iglesia es de naturaleza espiritual y necesitamos Eempo para 
entenderlo. Esto es como un proceso de construcción. Por eso Dios nos ha dado - y sigue 
dándonos - mucho Eempo para aprender todas las verdades que Él ha revelado. Dios no reveló 
todas las verdades de una vez a Herbert Armstrong. Porque había cosas por las que Herbert 
Armstrong tenía que pasar y Dios le fue revelando las verdades poco a poco, a medida que la 
Iglesia crecía y podía entender esas verdades. 

Y Dios hace lo mismo ahora en PKG. No podemos entenderlo todo de una vez. Dios no nos ha 
dado de golpe toda la comprensión sobre la Apostasía, sobre el hombre de pecado, sobre las 
piedras del Templo, sobre el hecho de que todos en la Era de Laodicea habíamos sido 
vomitados de la boca de Dios porque nos habíamos vuelto Ebios. 

Esas cosas no nos fueron dadas en una o dos semanas o en un mes. Esto tomó Eempo porque 
esas cosas tuvieron que ser edificadas una sobre la otra. Y una vez que entendíamos algo 
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entonces Dios podía darnos más. Porque, a nivel espiritual, no podemos entender las cosas de 
una vez. Simplemente no podemos. 

Dios nos da un poco a la vez y cuanto más Dios nos da más crecemos. Seguimos avanzando. 
Tenemos el espíritu de Dios en nosotros y podemos seguir creciendo. Esto es como el hecho de 
que Dios sigue viniendo en nuestras vidas, es algo conEnuo, y con el Eempo podemos 
entender cada vez más. Como con este tema aquí. 

He dicho entonces que el miedo demuestra falta de fe. Y ese es el problema. Debemos 
entender esto en el contexto de lo que es dicho aquí. Los seres humanos pensamos algo 
diferente sobre el miedo, pero debemos entender esto a nivel espiritual. 

He dicho el siguiente en la 5ª parte de la serie de sermones El Amor de Dios: “El miedo 
demuestra falta de fe en lo que Dios nos dice”. Y esta no es la primera vez que Dios nos dice 
cómo debemos amarnos unos a otros y cómo debemos juzgar en la Iglesia. Pero a veces 
necesitamos Eempo para crecer y poder pasar al siguiente nivel, para poder ejercitar, vivir esas 
cosas. Y en ese punto estamos ahora. 

Y debemos entender que cuando las personas no están viviendo esas cosas plenamente ellas 
Eenen miedo. Les falta fe, les falta confianza. Y esto es una cuesEón de saber. Espero que 
entendamos lo que es la fe. Dios nos da la capacidad de creer la verdad. Y si elegimos vivir de 
acuerdo con la verdad - porque podemos elegir - y pedimos ayuda a Dios para vivir de acuerdo 
con la verdad, esto es fe. Tenemos fe cuando nos esforzamos por vivir de acuerdo con la 
verdad, de acuerdo con lo que Dios nos ha dado para creer. 

El miedo demuestra la falta de estas cosas. Falta de capacidad para creer lo que Dios nos ha 
dado porque nos estamos aferrando a algo que no entendemos todavía en nuestras propias 
mentes. Algo sobre juicio o sobre lo que sea. 

El miedo demuestra falta de fe en lo que Dios nos dice. El miedo demuestra más bien la 
confianza en uno mismo.  

Confianza en uno mismo. Confianza en la forma en que “yo” lo veo. Confianza en la forma en 
que “yo” creo que las cosas deben ser. Confiar en el “yo”, confiar en uno mismo siempre 
produce miedo en la vida de las personas, aunque ellas no se den cuenta de esto. Dios nos está 
diciendo que esto es así. Porque entonces las personas no Eenen paz. 

Y lo opuesto a la paz es el miedo, el drama. Hay diferentes maneras de decir esto. Pero el 
miedo y el drama van juntos. Porque el drama implica cosas de las que los seres humanos 
Eenen miedo. Por eso hay drama. Piensen en esto. Oren sobre eso. 
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El miedo demuestra más bien la confianza en uno mismo, la autosuficiencia, algo que siempre 
produce miedo en la vida de las personas. Aunque las personas no reconozcan esto como tal, 
porque esto se manifiesta de muchas maneras diferentes. El miedo no produce paz mental. 
Todo lo contrario, el miedo produce conflictos, drama, falta de amor, falta de fe en lo que Dios 
dice y la incapacidad para vivir lo que Dios dice en el contexto de lo que estamos hablando 
aquí. Y esto implica que no hay paz. 

Recuerdo que Herbert Armstrong solía mencionar un determinado versículo en todas las Fiesta 
de los Tabernáculos. [Salmo 133:1 y2] ¡Cuán bueno y agradable es que los hermanos habiten 
juntos en armonía! Es como el buen aceite sobre la cabeza, el cual desciende sobre la barba… 
Le encantaba esto. Y esto debe encantarnos a nosotros también. Porque de eso se trata. 

Herbert Armstrong ha pasado por muchas cosas que tenían que ver con la falta de unidad en la 
Iglesia. No en las congregaciones pero entre las personas que estaban más cerca de él. Cosas 
de las que solo nos hemos enterado mucho después. Porque él no podía estar en contacto con 
toda la Iglesia. ¿Cómo se puede hacer eso? No se puede. Él tenía contacto más directo con los 
miembros del ministerio, que deberían haberle servido fielmente y debían haber permanecido 
fieles a Dios en su forma de vivir. Y Herbert Armstrong sabía que había problemas en el 
ministerio, que casi todos los evangelistas tenían toda clase de problemas en sus vidas. No 
todos, pero la mayoría de ellos. Y esto causó enormes problemas en la Iglesia. 

Y debemos entender lo que él quería decir con esto. Es muy bonito cuando hay unidad. Y él 
anhelaba esto. Y cada ministro debería desear que haya unidad en la Iglesia de Dios. Cada 
miembro de la Iglesia debería desear que haya unidad en la Iglesia de Dios. Y cuanto más 
deseemos esto, más lo viviremos. Y Herbert Armstrong deseaba esto con todas sus fueras, más 
que todos los demás, porque él sabía lo peligroso que es para la Iglesia de Dios cuando no hay 
unidad, cuando las personas hacen lo que les da la gana. Porque esto era lo que estaban 
haciendo muchos de los ministros. 

  
Y esas cosas producen miedo en la vida de las personas, en las congregaciones. Las personas 
no están tranquilas, no Eenen paz, si no están en unidad. Y esto es algo horrible. Por eso me 
encanta ver la Iglesia hoy. Tenemos unidad como jamás hemos tenido, como jamás ha habido 
en la Iglesia de Dios en los 2.000 años de su existencia. Dios está limpiando y purificando la 
Iglesia. Porque ahora Dios nos ha dado más entendimiento que lo que la Iglesia tenía a 1.900 
años atrás, a 2.000 años atrás, a 1.500 años atrás. Y esto se debe a donde estamos en el Eempo 
proféEco. Dios ha restaurado la verdad en Su Iglesia a través de Herbert Armstrong y le ha 
dado más verdades, le ha revelado cosas que los apóstoles no sabían ni entendían. Pero él 
entendía esas cosas. 
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Y desde la Apostasía Dios nos ha revelado cosas que la Iglesia no podía entender en la Era de 
Filadelfia y mucho menos en la Era de Laodicea.  

El miedo no produce paz, no da tranquilidad. El miedo produce drama. Y estoy repiEendo estas 
cosas porque es importante que las entendamos muy bien. Y el drama surge cuando las 
personas no consiguen lo que quieren. Y si no tenemos paz con Dios, si no hay paz en nuestra 
mente, no estamos tranquilos. Y la intranquilidad, la ansiedad, es una forma de miedo, es el 
resultado del miedo. 

Y esto es lo que suele pasar cuando no conseguimos lo que queremos. Es muy feo cuando 
intentamos por todos los medios conseguir lo que “yo” quiero, que las cosas sean como “yo” 
creo que deben ser. Y esto Eene mucho que ver con el tema del que estamos hablando aquí. 

Vamos a leer algunos versículos que hablan sobre esto en Romanos 8. Es sabio echar un vistazo 
a esas cosas nuevamente. Y estamos leyendo esos versículos nuevamente con la esperanza de 
que ahora los entendamos mejor que antes, con la ayuda del espíritu de Dios. Y cuanto más 
podamos creer lo que Dios nos está dando, más seremos capaces de ejercitar, de vivir el amor 
de Dios hacia los demás. Eso es lo que Dios desea. Eso es lo que tenemos que hacer ahora. 

Romanos 8:13 - Porque si vivís conforme a la carne, moriréis. Eso significa que si hacemos las 
cosas a nuestra manera y no a la manera que Dios dice, esa es la respuesta. El espíritu de Dios 
no permanecerá en nosotros. En algún momento habrá una separación. Pero si por medio del 
espíritu… Necesitamos el espíritu de Dios. Oramos a Dios, le clamamos que nos dé Su espíritu. 
Pero si por medio del espíritu dais muerte a las obras de la carne, viviréis. Y esto Eene que 
ver con nuestra relación unos con otros. Ejercitar el amor de Dios significa que nos estamos 
esforzando ante todo por dar muerte a las cosas que hacemos que están mal. Si no pensamos 
de la manera correcta hacia otros o si tenemos algo en contra de otros en la Iglesia de Dios, si 
tenemos un conflicto con otros, si nos ofendemos por lo que otros en la Iglesia nos han dicho, 
debemos dar muerte a esas cosas. 

¡Por favor! SenErse ofendido es pecado. Ya he hablado sobre esto en otros sermones. Tenemos 
que entender lo que esto significa a nivel espiritual. No tenemos derecho a senErnos ofendidos 
por nada que alguien pueda decirnos en la Iglesia de Dios. Mismo cuando alguien nos llama 
“idiota” no tenemos derecho a senErnos ofendidos por esto.  

Pero esto no significa que no debemos hacer nada al respeto. Quizá tengamos que ir a hablar 
con esa persona a solas y ejercitar el amor de Dios hacia ella. Pero no porque nos senEmos 
ofendidos por lo que ella nos ha dicho. Y tampoco debemos hablar mal de esa persona a otros, 
intentando que otros piensen mal de ella: “¡No sabes lo que esa persona me ha hecho!”  
¡Porque esa cosas pasan en la Iglesia de Dios! Digamos que algunos han hecho esto después de 
la Fiesta de los Tabernáculos. Pero esas cosas no deberían suceder en la Iglesia de Dios. Y ese 
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es el punto. Debemos estar en total unidad con Dios en nuestra forma de pensar. Y si eso no es 
así, entonces hay cosas que podemos hacer para ejercitar el amor de Dios. Debemos ir a hablar 
con la persona en cuesEón con humildad, sin acusarla, sin señalar sus errores, sin pensar que 
tenemos razón. Tenemos que tener una mentalidad correcta, porque quizá hemos entendido 
mal lo que esa persona nos ha dicho. 

Si una persona nos llama “idiota” no hay dudas, pero debemos hablar con esa persona. La 
iniciaEva Eene que parEr de nosotros porque estamos preocupados por esa persona, la 
amamos y queremos tener una relación correcta con ella. No queremos guardar rencor de esa 
persona. “¿Es esto lo que piensas de mí? ¿Qué te he hecho? ¿Qué tengo que hacer? ¿Qué he 
hecho mal? ¿Te he ofendido en algo?” Esto alivia la tensión. Y entonces podemos intentar 
solucionar la situación. ¡Tenemos que poner de nuestra parte! Tenemos que amar a los demás. 
Hacemos lo que debemos hacer. 

Debemos esforzarnos por destruir las obras de la carne, la forma en que somos, nuestro 
egoísmo, la forma en que “yo” lo veo, la forma en que “yo” juzgo, porque “mi” juicio es 
correcto, “mi” opinión es mejor que la tuya y bla, bla, bla, bla. Espero que todos enEendan a 
qué me refiero. Creo que sí. 

Versículo 14 - Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios... Tenemos que ir en la 
dirección que Dios nos guie. Ahora mismo, Dios nos está guiando en una determinada 
dirección, para que lleguemos a un nivel más alto que en el pasado. Tenemos que hacer más 
porque Dios nos está dando más comprensión de esas cosas, y debemos creerlas y vivirlas más 
de lo que hemos hecho en el pasado. Tenemos que vivir de acuerdo con lo que Dios nos da. Y 
cuando Dios nos da más tenemos que decidir cómo vamos a responder a lo que Él nos está 
dando. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. Pero ¿qué 
pasa si no somos guiados por el espíritu de Dios, si no ponemos en prácEca las cosas que Dios 
nos muestra? Como con el tema del COVID. Creo que todos hemos aprendido de esto. Porque 
las cosas }sicas pueden traer a la luz algo que antes no podíamos ver en nosotros mismos. Y 
entonces podemos juzgar los asuntos más importantes de la ley, lo que es de naturaleza 
espiritual. No con base en lo que las personas en el mundo puedan decir. Y da igual si ellas 
Eenen o no Eenen razón. Esto da totalmente igual. 

Porque todos los que son guiados por el espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. Porque no 
habéis recibido el espíritu de esclavitud para volver a tener miedo... No es para eso que Dios 
nos ha dado Su espíritu. Eso no es lo que estamos recibiendo en la Iglesia de Dios. Si hay 
drama, conflictos y cosas que producen miedo en nuestra vida esto significa que no estamos 
viviendo como debemos vivir. 
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Y por lo general las personas saben muy bien cuando ellas no están viviendo de acuerdo con la 
ley de Dios. Porque entonces ellas Eenen miedo. Aunque ellas no lo reconozcan como tal. Las 
personas que hasta el día de hoy siguen desobedeciendo a Dios en su manera de pensar o en 
sus acciones, saben que están haciendo algo que está mal, que están pecando. Especialmente 
cuando se trata de pecados que ellas han estado comeEendo sistemáEcamente. Cuando una 
persona hace esto, ella se siente atormentada. Y si esa persona no se siente atormentada, 
entonces su conciencia está cauterizada y su situación es aún peor. 

Entonces, si no estamos en paz en nuestras mentes y nuestros pensamientos, bueno, eso es 
entre nosotros y Dios. 

Porque no habéis recibido el espíritu de servidumbre para volver a tener miedo; pero habéis 
recibido el espíritu de adopción... Dios quiere que seamos Sus hijos. Dios desea que vivamos 
de una determinada manera para que podamos nacer en Su Familia, en Su Reino. ...por la que 
clamamos: Abba, Padre. Nuestra relación con Dios Todopoderoso se está fortaleciendo. 
Hemos hablado sobre esto en una serie de sermones porque Dios quiere que entendamos 
mejor Su amor hacia nosotros. Dios nos está mostrando lo importante que es que entendamos 
ese amor y que necesitamos vivir ese amor los unos hacia los otros. Dios nos ama de esa 
manera. Y cuando mejor entendamos Su amor más humildes debemos ser y más debemos 
entender que todos somos hijos de Dios. Y lo que esto significa en lo que se refiere a la manera 
en que pensamos y en la manera que tratamos a cada uno de los hijos de Dios. 

El espíritu mismo tes8fica con nuestro espíritu de que somos hijos de Dios. Por la forma en 
que vivimos. Esto en sí mismo refleja quiénes somos en realidad. 

Versículo 17 - Y, si somos hijos, somos herederos; herederos de Dios y coherederos con 
Cristo, pues, si ahora sufrimos con él... Si estamos dispuestos a sacrificar a nuestro “yo”. Esas 
cosas van de la mano. Debemos estar dispuestos a sacrificar a nuestro “yo”. …también 
tendremos parte con él en su gloria. 

Lo que Dios nos ofrece es realmente increíble. Es di}cil para nosotros comprender lo que 
significa ser herederos, ser coherederos. Hoy cuando yo estaba mirando la coronación del rey 
Carlos me conmovió ver a su hijo, Guillermo, dándole un beso en la frente y promeEendo 
lealtad y fidelidad a él como rey. Nosotros sabemos de dónde viene ese linaje que ha estado 
reinando durante tanto Eempo. Y esto es algo }sico. 

Y entonces yo pensé en su otro hijo, que ha causado tanto daño a algo de lo que él podría 
haber sido parte. Pero él renunció a todo esto. ¿Y por qué? ¿Por quién? Pero eso fue su 
elección. Él no se dio cuenta de que todo esto es parte de la herencia que él podría haber 
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recibido. No necesariamente la corona como rey. Es alucinante entender a lo que él ha 
renunciado, mismo que sea solo a nivel }sico. ¡Lo que él hizo trajo una horrible vergüenza! 

Y espiritualmente eso va mucho, mucho más allá. Debemos entender que lo que Dios nos está 
ofreciendo va mucho más allá que esto y no se puede comparar con nada }sico. ¡No hay 
comparación! Y si podemos comprender esto a nivel }sico, espero que también podamos 
comprender lo que Dios nos ha ofrecido. 

Porque la mayoría de los que han sido llamados en los úlEmos 2.000 años se han vuelto contra 
Dios. En la Era de Filadelfia la mayoría de los evangelistas han elegido el camino equivocado. ¡y 
esto fue horrible! ¿Y sobre quien ellos tenían mucha influencia? Sobre los pastores y otros 
ministros. Y todos ellos se desviaron del camino de Dios. Y los hermanos que escuchaban esas 
cosas también se desviaban. ¡Fue horrible lo que ocurrió! 

Debemos entender lo que Dios nos ha ofrecido. Porque es un hecho que la mayoría de las 
personas nunca han comprendido esto. Ellas nunca han creído esto con todo su ser. Ellas nunca 
han entendido lo que significa ser un heredero de Dios, ser coherederos con Cristo, lo que Dios 
nos está ofreciendo. Todo esto hace con que la existencia humana parezca muy insignificante. 
Lo que Dios nos ofrece está muy, muy, muy por encima de cualquier cosa que la realeza en este 
mundo pueda tener o haya tenido alguna vez. 

Y, si somos hijos, somos herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, pues, si 
ahora sufrimos con él... Estamos dispuestos a sacrificar a nuestro “yo”. De esto se trata esta 
serie de sermones. El amor, el amor de Dios, Eene que ver con sacrificar el “yo”. …también 
tendremos parte con él en su gloria. De hecho, considero que en nada se comparan los 
sufrimientos del presente con la gloria que habrá de revelarse en nosotros. ParEciparemos de 
lo que vendrá. Y esto me hace pensar en ese hijo del rey Carlos que renunció a su herencia y 
ahora ya no goza de ningún reconocimiento. Y esto es muy triste, debido a lo que esto 
representa a nivel }sico. ¡Y mucho más para nosotros espiritualmente! 

La creación aguarda con ferviente expectación la revelación de los hijos de Dios. Esto es algo 
que Dios ha estrado anhelando esto durante mucho, mucho, mucho Eempo. Y ya estamos casi. 
Las primicias, los 144.000, los primeros que van a heredar en Su Familia. No podemos 
comprender lo emocionante que esto es para Dios. Muchos que ahora son parte de PKG Eenen 
la oportunidad de ser parte de esto. Otros Eenen la oportunidad de seguir viviendo en el 
Milenio y ser parte del comienzo de la nueva era. ¡Impresionante! Y esto conlleva 
reconocimiento. Por eso debemos hacer las cosas bien. 

Hay otros versículos que también son muy importantes en Sofonías. Es impresionante lo que 
está escrito en Sofonías. Cosas que se aplican a los Eempos en que vivimos más que a 
cualquier otra época. 
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En ese sermón he dicho que hay un importe contraste entre el miedo y el amor de Dios. Y 
debemos esforzarnos por comprender esto. Debemos orar por esto. Esta es una de esas cosas 
sobre las que debemos orar. Debemos pedir a Dios que nos ayude a entender esto más 
claramente y a vivirlo más plenamente. 

He dicho en ese sermón: “Ya hemos hablado largo y tendido sobre el tema del miedo en esta 
serie de sermones, pero todavía no hemos hablado sobre el miedo en contraste con el amor de 
Dios en nosotros.” Solo para refrescar nuestra memoria. 

Vayamos a Sofonías 3:16 - En aquel día... En ese período de Eempo. En aquel día se dirá a 
Jerusalén: … Y no se puede saber a qué Jerusalén se refiere aquí sin saber cuál es el contexto, 
pero se trata de la Iglesia. “No temas, oh Sion… Queda claro a qué Jerusalén esto se refiere. Y, 
espiritualmente, Sion representa la Iglesia. Estamos repasando esto porque necesitamos 
deshacernos de esas cosas en nuestra vida y estar cada ve más en unidad con Dios. …no se 
debiliten tus manos”. No podemos debilitarnos ni desanimarnos. ¡Todo lo contrario! Debemos 
senErnos animados cuando vemos lo que está sucediendo ahora en el mundo. 

El SEÑOR tu Dios está en medio de 8: ¡Él es poderoso! ¡Él salvará! Dios quiere que 
entendamos que se acercan Eempos muy di}ciles y que debemos confiar más en Dios, que 
debemos depender totalmente de Dios. Más que nunca. Él salvará. Con alegría se regocijará 
por causa de 8. Él obrará en Su amor. Lo que Dios nos está ofreciendo ahora es mucho más 
que lo que teníamos antes. Y esto es parte de Su obra en Su amor, el gran amor que Él nos 
Eene. Y Dios quiere que tengamos ese mismo amor los unos por los otros en la Iglesia. 
Tenemos la oportunidad de ejercitar más el amor de Dios en nuestra relación unos con otros 
en la Iglesia. 

Y los que no cambian, los que siguen teniendo conflictos y otras historias, o bien se deshacen 
de esas cosas ahora o tendrán que marcharse. Este es el mensaje. Tenemos que arrepenErnos. 
Tenemos que tomarnos todo esto muy en serio. Tenemos que entender de dónde viene este 
mensaje. Este mensaje viene de Dios. Esto es algo que Dios nos está enseñando. Dios está 
diciendo a nosotros, Su pueblo, que ahora debemos hacer esto más que nunca hemos hecho. Y 
tenemos esa oportunidad ahora. ¿Y quién no quiere tener más del amor de Dios, del espíritu 
de Dios en su vida? 

Yo quiero esto. Yo deseo esto. Y creo que ustedes también. Pero tenemos que orar por esto. 
Tenemos que clamar a Dios por esto. Debemos tener esa mentalidad. Debemos examinar 
todas nuestras relaciones y nuestra manera de pensar. Tenemos que examinarnos a nosotros 
mismos. Tenemos que examinar nuestra manera de pensar sobre otros. Tenemos que examinar 
lo que decimos y como lo decimos. Tenemos que preguntarnos en quien o en qué ponemos 
nuestra confianza. 
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Él obrará en Su amor. Por causa de 8 se regocijará con cán8cos. Esto es lo que pasará cuando 
Su Hijo regrese. Porque para entonces la Iglesia estará totalmente limpia y todo estará listo. 
¡Increíble! 

Y ahora vamos a volver a 1 Juan 4:18 – En agapē no hay miedo... El fruto de esas cosas es el 
miedo. De la misma manera que el espíritu de Dios y el camino de vida de Dios producen paz 
en nuestra vida. El amor de Dios produce paz. El miedo produce drama. Esa es la realidad. Y si 
podemos entender esto en esos términos, eso nos ayudará. No hay miedo en el amor de Dios. 
Esto no existe. Esto no debería exisEr en la Iglesia de Dios. Siempre debemos amar con un 
amor que está dispuesto a sacrificarse, que es generoso.  

... sino que el amor perfecto echa fuera el miedo. Es muy bonito lo que es dicho aquí. El 
verdadero amor echa fuera el miedo, se deshace del miedo, se deshace del drama. ¿Y qué 
produce el verdadero amor? Paz. Hay paz entre nosotros. Tenemos paz los unos con los otros. 
Hay unidad. Tenemos paz los unos con los otros, paz en nuestra mente. Tenemos paz con Dios. 
Y esto significa que confiamos más en Dios. Cuanto más confiamos en Dios, más paz 
tendremos. Porque eso significa que estamos haciendo lo que es correcto. Y tendremos más 
confianza, más denuedo en Su camino de vida. ¡Y esto es muy bonito!  

Porque el miedo conlleva cas8go. El que 8ene miedo no está siendo perfeccionado en el 
amor. Nosotros amamos a Dios porque Él nos amó primero. 

Versículo 20 - Si alguien dice: “Yo amo a Dios” … En otras palabras: “Yo amo de esta manera. 
Yo estoy amando de esta manera.” …y odia a su hermano... Y entendemos que esa palabra 
significa amar menos en comparación con lo que Juan dice aquí. 
Y si no estamos ejercitando el amor de Dios, esta es la respuesta. Estamos amando menos que 
lo que Juan dice aquí. No estamos amando a los demás de la manera que Dios nos ordena. No 
estamos pensando de la manera que debemos pensar los unos hacia los otros. …es un 
men8roso. Eso es lo que Dios dice. Y no creo que nadie quiera ser un menEroso. Porque el que 
no ama a su hermano a quien ha visto... Y esto me hace pensar en algunos matrimonios en la 
Iglesia de Dios. Porque si en un matrimonio ambos son parte de la Iglesia, entonces ambos 
deben esforzarse por vivir de acuerdo con el camino de vida de Dios. Y cuando no hay armonía, 
cuando no hay unidad, cuando hay conflictos en un matrimonio, entonces algo Eene que 
cambiar. 

Uno de los dos o ambos deben cambiar. Ambos deben esforzarse por vivir de acuerdo con el 
camino de ida de Dios, deben arrepenErse para que puedan ser sanados, para que pueda 
haber unidad y armonía entre ellos, para que ellos puedan empezar a ejercer un amor sincero 
el uno hacia el otro, puedan cuidar el uno al otro, puedan sacrificarse el uno por el otro, 
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puedan empezar a crecer y a poner los deseos del otro por encima de sus propios deseos. 
Porque en un matrimonio esto es más visible. 

Porque el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo puede amar a Dios, a quien no 
ha visto? Y lo mismo se aplica a todos en las congregaciones. Si no podemos amar de la 
manera que Dios dice a los hermanos que podemos ver, a los hermanos con los que tenemos 
comunión, que están cerca de nosotros, si no podemos ejercer el amor de Dios los unos hacia 
los otros ¿cómo podemos pensar que amamos a Dios y que tenemos una relación con Dios? 
Dios nos está diciendo muy claramente a través de Juan que esto es imposible. Porque 
entonces estamos comeEendo pecado y tenemos que arrepenErnos, tenemos que 
deshacernos de esas cosas. ¡Impresionante! 

Dios es muy claro aquí y llama las cosas por su nombre. Me encanta lo que Dios nos está 
mostrando a través de Juan ahora, de una manera más clara que nunca. ¡Es muy fuerte lo que 
Juan dice aquí! 

Voy a leer esto nuevamente. ¡Ese versículo es precioso! Si alguien dice: “Yo amo a Dios” y odia 
a su hermano, es un men8roso. Porque el que no ama a su hermano a quien ha visto, ¿cómo 
puede amar a Dios a quien no ha visto? La respuesta a esto es muy clara. Esas palabras son 
muy fuertes. 

Y tenemos este mandamiento de parte de Él: El que ama a Dios… De esa manera …ame 

también a su hermano. ¡Poderoso! 

Y hoy vamos a parar por aquí, pero conEnuaremos el próximo Sabbat.
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